
SEDUTA DI MARTEDÌ 1 9 DICEMBRE 1 9 9 5 
PRESIDENZA DEL VICEPRESIDENTE ETTORE PERETI! 

La seduta comincia alle 8,40. 

(La Commissione approva il processo 
verbale della seduta precedente). 

Seguito dell'esame 
del documento conclusivo. 

PRESIDENTE. L 'ordine del giorno 
reca, nel l 'ambito dell ' indagine conoscitiva 
sui consorzi obbligatori di bonifica, il se
guito del l 'esame della p ropos ta di docu
men to conclusivo. 

Considero oppo r tuno u n rinvio, anche 
a fronte di u n a r ichiesta pervenuta dal 
g ruppo progressisti-federativo, finalizzata 
a svolgere un 'u l te r iore riflessione utile pe r 
concer ta re qualche integrazione al docu
men to stesso. 

MARIO PEPE. Accolgo la p ropos ta del 
presidente, ausp icando che si possa a r r i 
vare in tempi rapid i alla conclusione del
l ' indagine conoscitiva. 

GIACOMO de GHISLANZONI CAR-
DOLI. Accolgo anch ' io la p ropos ta formu
lata dal presidente , a u g u r a n d o m i che il 
documento possa essere votato nel p iù 
breve t empo possibile. 

PRESIDENTE. Nell 'accogliere la p ropo
sta formula ta dal g ruppo progressisti-fede
rativo, sottolineo che il r invio della vota
zione si giustifica sia con la possibilità di 
perfezionare il documen to sia con la con
statazione dello scarso n u m e r o di deputa t i 
present i in Commissione nella seduta 
odierna . Auspico infatti che il documen to 
possa essere votato e condiviso dal mag

gior n u m e r o di componen t i la Commis
sione. 

GIOVANNI DI STASI. Un lavoro che ha 
impegna to così a lungo la Commissione si 
deve conc ludere con u n largo consenso ed 
è p e r t a n t o necessar io compiere u n ulte
r iore passo pe r addivenire a tale r isul tato, 
dal m o m e n t o che vi sono tu t te le condi
zioni pe r po te r lo conseguire. 

Il g ruppo progressist i-federativo h a r i 
chiesto u n breve rinvio pe r po te r me t t e re 
a p u n t o a lcune propos te di modifica del 
documen to , che p o t r a n n o poi essere dibat
tu te in m a n i e r a informale o in u n a seduta 
della Commiss ione . Esistono infatti, a mio 
giudizio, le condizioni per d a r e anche al
l 'es terno u n segnale che molt i si aspet tano, 
pe rché il nos t ro lavoro è s ta to mol to se
guito; il breve rinvio si giustifica anche con 
l ' intenzione di n o n de ludere le forti aspet
tative che si sono concent ra te sull ' indagine 
ed in par t i co la re sul documen to conclu
sivo, che p u ò r a p p r e s e n t a r e u n segnale 
forte nella ma te r i a dei consorzi obbligatori 
di bonifica. 

PRESIDENTE. Il seguito del l 'esame 
della p ropos ta di documen to conclusivo è 
r inviato ad a l t ra seduta . 

La seduta termina alle 8,45. 
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